



## BOLETIN DEL CENTRO FILATELICO Y NUMISMATICO DE GUAYAQUIL

Abril 1.975

### PLATICA CON NUESTROS ASOCIADOS

Desde nuestro anterior boletín hemos desenvuelto estos dos meses a la labor de transacciones de canje y venta en el local del club, con resultado estímulo.

Los meses llamados de invierno entre nosotros no son para reuniones de coleccionistas por el clima tan caluroso y la humedad excesiva, pero han existido fieles concurrentes que no han fallado sino en contadas excepciones a las reuniones.

La labor de adoctrinamiento entre los jóvenes si se suspendió, y esperamos - que luego de iniciarse los cursos escolares, se reinician con la concurrencia de juveniles interesados, que han recibido en nuestro club una cordial acogida y ayuda en su entusiasmo de coleccionistas.

Lamentamos por la enfermedad de nuestro Director de Canjes, el Dr. Bruno Sandun, el circuito bajo su control no se desenvolió durante el tiempo que permaneció asilado en una clínica del extranjero, y el mismo que se renueva en éste período, y para el cual necesitamos nuevo material para los aficionados, especialmente de Europa y América.

Mientras tanto, deseando que nuestro club haga la Exposición que sirva de demostración del progreso de las colecciones de nuestros socios, y de amigos del club, estamos programando la celebración de la EXFIGUA del Centro, quien inició en 1958 sus exposiciones bajo tal denominación, siguiendo la recordación del DIA DEL SELLO establecido por nuestro Centro en 1937, por resolución de su Asamblea General, y al mismo tiempo honrar el natalicio del Libertador Simón Bolívar, y un aniversario más de la Fundación de la metrópoli tropical y generosa, del 24 al 26 de Julio de 1975.

Esta es mi última plática con mis colegas del Centro, porque por razones de salud, debiendo reducir mi actividad a menos horas de labor, no solo en mi trabajo particular, como en las dedicadas a mi apasionante afición, estoy entregando la Presidencia a nuestro Vicepresidente el señor Ingeniero Don Jaime Santander Monroy, un filatelista muy activo, sereno y de magníficas relaciones entre los coleccionistas del puerto, que facilitará grandemente su -

gestión transitoria, y que lo califica como un buen directivo de nuestra agrupación.

Agradezco el respaldo cordial que se me ha concedido por el largo período que he estado en funciones gubernamentales del Centro, y créame muy obligado a todos los que todo el tiempo, a veces con exceso de generosidad me han apoyado en momentos que alguna vez fueron críticos para la marcha de la filatelia local.

Continuaré muy limitadamente mi coleccionismo, y aquellos que lo deseen deberán consultarme para entrevistas y transacciones por mi teléfono 34-39-93 o por correo Casilla # 999.

Justo P. Campaña Zúñiga  
PRESIDENTE DEL CENTRO FILATELICO Y NUMISMATICO

#### VIDA SOCIAL

Nuestro antiguo colega y ex- director del Centro, Sr. Dn. Emilio Cinnatta Hidalgo, ha permanecido enfermo, habiendo estado de cuidado largo tiempo en la clínica Julián Coronel, y recobrado recientemente, ha salido en viaje de recuperación a los Estados Unidos, acompañado de su digna esposa e hija. Esperamos recibirlo completamente restablecido, a su regreso.

#### NUEVAS EMISIONES EN PERSPECTIVA

Se autorizó a la Empresa Nacional de Correos, para que celebre un contrato con el Instituto Geográfico Militar, para la impresión de los siguientes sellos postales:

ARQUEOLOGIA DEL ECUADOR - 6.000.000 de total de los siguientes valores para el servicio ordinario: 0.20, 0.30, 0.40, 0.50, 0.60, 80 centavos, y Un Sucre. 500.000 ejemplares de las denominaciones: \$ 1.30, 2.00, 3.00, 4.00 y 5.00, - destinados al servicio aéreo.

JARDINERIA ECUATORIANA - 6.000.000 del total, en los siguientes valores para el servicio ordinario: 0.20, 0.30, 0.40, 0.50, 0.60, 0.80 y 1.000 Sucres 500.000 ejemplares en las denominaciones: 1.30, 2.00, 3.00, 4.00, y 5.00 su cres.

MUSEO DE ORO DEL BANCO CENTRAL DEL ECUADOR: 3.000.00 en ejemplares para el servicio ordinario, un millón en diferente motivo pero igual cantidad en la denominación de \$ 1.00.

AÑO INTERNACIONAL DE LA MUJER - 2.000.000 para el servicio ordinario en dos motivos, pero igual denominación para cada uno: \$ 1.00.

EXPOSICION FILATELICA MONTEVIDEO 1975 - EXFILMO 75

10 al 19 de Octubre

Nuestro antiguo colega y ex-Presidente, el Sr. Dr. Don Bruno Sadun, ha sido designado Comisario de la Exposición Filatélica Montevideo 75 por la comisión organizadora, para promover la concurrencia del Ecuador a la mencionada exposición, que la auspician el Club Filatélico del Uruguay, y el Círculo Filatélico de Montevideo, por delegación de la Federación Uruguaya de Filatelia. Al tratarse de una invitación de Club a Club, el Centro Filatélico y Numismático de Guayaquil, se apresta a colaborar con su digno ex-Presidente para la asistencia de los miembros que deseen participar, y se permite invitar a las personas que interesen en concurrir al certámen, soliciten información al referido Dr. Sadun, en sus direcciones conocidas, o en el local de nuestro club, los días miércoles y sábados de 4 a 6 y media de la tarde.

E S P A Ñ A 75

Por cable recibido de Madrid en oportunidad hemos sido informados que los coleccionistas de esta ciudad, que participaron con sus conjuntos en el magnífico certámen internacional celebrado del 4 al 13 de Abril corriente, han recibido premios, y citamos: medalla de oro : el Sr. Capitán yugoslavo Sr. Alboran Djumovic; medallas de plata: el Sr. Dr. Bruno Sadun, Señora Silvia García; medallas de bronce: Sres. Carlos Mong Silva, y Melvín Hoyos G.

Felicítamos a los ganadores, pues en un certámen de la altísima categoría que ha sido ESPAÑA 75, obtener trofeos entre la gran cantidad de competidores, habla muy bien del material que debieron presentar en esta Exposición que ha hecho historia y que se recordará por mucho tiempo.